

Coalcit - Italie

Jules Romains - Digue 1 et 2

Les 20 -21 - 22 - 23 et 24 mai 2019 - Participation de 50 élèves de CM2 et 20 collégiens de 6^e sur le thème de "Comment apprendre l'italien par le chemin du football ?"



Les élèves de CM2 de la Digue 2, avec leur directeur M. Bernard Daemers.

Grâce à l'association Coalcit et sa présidente Mme Marianna Giuliani, le professeur Fabio Caon de l'Université de Venise est venu accompagné de deux techniciens de football, Matteo Piccoli et Stefano Brianti; ainsi que deux chercheurs Angela Tommasi et Giulia Bortolon pour que les jeunes élèves niçois se familiarisent avec l'italien à travers le jeu du ... football.



Les élèves de 6^e de Jules Romains et leur professeur d'EPS Mme Johan Fablet.



Les élèves de la Digue 1 et Mme Estelle Broussard, leur directrice.



Coalcit - Vernier - Stanislas

Présentation aux
élèves non-voyants du
collège Stanislas de la
maquette 3D
du trophée d'Auguste
à La Turbie.



La maquette 3D du trophée de La Turbie



On reconnaît Mme Marianna Giuliani, Mme et M. Claude Garandes, Mme Milena Agnone.

Clément Roassal - Nice

Le 27 mai 2019 – Participation de 220 élèves de classes maternelles (4 à 6 ans)



Avec Mme Isabelle Soltysiak, la directrice de l'école Clément Roassal à Nice.

L'Eganaude - Biot

Le 28 mai 2019 avec la participation de 240 élèves des classes de 6^e.



M. Christophe Daniel



M. Stéphane Eyrard, le Principal



M. Arnaud Beaudeau, Principal-adjoint et Mme Patricia Perron, prof EPS



Mme Christine Bellone, prof EPS



M. Pierre Colomas, prof de Maths.



Mme Marie Guillot, infirmière et Mme Valérie Séners, prof d'EPS



M. Serge Morisot, prof d'EPS



Mme Stéphanie Caratini, conseillère pédagogique.



Les Baous - Saint-Jeannet

Les 3 et 4 juin 2019 avec 200 élèves de CM2 des écoles du bassin et la participation de 40 élèves du collège.



Stéphanie Salomon
et Jean-Baptiste Malfatti



Ont participé les écoles Mouraille, La Bastide, Monnet, Suve, Les Près, La Ferrage, Marcel Pagnol.



Une nouvelle dimension !

De plus en plus de collégiens - qui ont déjà participé à des actions Solidarsport - s'investissent désormais dans l'organisation de "Journées du Respect" au profit d'élèves d'écoles primaires. Cela a été notamment le cas au collège des Baous où Carla, Charlotte, Gabriel et Maxime élèves de 3^e (notre photo ci-contre à gauche) ont tenu eux-mêmes un atelier de "Sciences et Vie de la Terre" qu'ils avaient préparé avec leur professeur Mme Huard. Une nouvelle dimension pour Solidarsport !

